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平成３１年２月８日（臨時会） 

開議 １３時００分  

 

○議長 田中 二三輝君  

 只今から、平成３１年第１回鞍手町議会臨時会を開会します。  

 まず、町長より提出されております、ブロック塀・冷房設備対応臨時特例交付金事業、古

月小学校、西川小学校、新延小学校、室木小学校空調設備設置工事及び建設改良事業導水管

布設工事（第２工区）請負契約状況報告書をお手元に配付しておりますのでご確認下さい。  

 これより日程に入ります。  

 日程第１ 会議録署名議員の指名を行います｡ 

 会議録署名議員は、会議規則第１２４条の規定により、議長において９番 鯵坂省治君及

び１０番 栗田幸則君を指名します。  

 次に、日程第２ 会期の決定を議題とします。  

 今期、臨時会の会期は本日１日間としたいと思います。  

 これにご異議ありませんか。  

（「異議なし」の声あり）  

 ご異議なしと認めます。よって会期は本日１日間に決定しました。  

 次に進みます。  

 日程第３ 議案第１号及び日程第４ 議案第２号の２件を一括して議題とします。  

 提案理由の説明を求めます｡ 

 町長。 

○町長 岡崎 邦博君  

 日程第３ 議案第１号及び日程第４ 議案第２号の２件の提案説明を申し上げます前に、

一言お詫びを申し上げます。  

 今回、議案第１号及び議案第２号の上程の際に、参考資料の一部に不備がございましたこ

とに対しお詫び申し上げます。今後、議案上程につきましては細心の注意を払い、今回のよ

うなことがないよう行ってまいります。  

 それでは、日程第３ 議案第１号及び日程第４ 議案第２号の２件につきまして一括して

提案説明を申し上げます。  

 日程第３ 議案第１号 ブロック塀・冷房設備対応臨時特例交付金事業、剣南小学校空調

設備設置工事請負契約の締結であります。  

 同事業は、１月２５日に６電気工事業者で行った指名競争入札の結果、契約金額４，３９

０万２，０００円、工期平成３１年２月１３日から平成３１年８月３０日までの１９９日間  

として、有限会社カジクリと契約を締結するものであります。  

 次に、日程第４ 議案第２号は、ブロック塀・冷房設備対応臨時特例交付金事業 剣北小

学校空調設備設置工事請負契約の締結であります。  
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 同事業は、１月２５日に６電気工事業者で行った指名競争入札の結果、契約金額３，９８

６万２，８００円、工期平成３１年２月１３日から平成３１年８月３０日までの１９９日間

として、皆晃電気株式会社と契約を締結するものであります。  

 以上が、日程第３ 議案第１号及び日程第４ 議案第２号の提案説明であります。  

 ご審議の上、ご協賛のほど、よろしくお願いいたします。  

○議長 田中 二三輝君  

 これから質疑を行います。  

 議案第１号について質疑はありませんか。  

（「なし」の声あり）  

 質疑なしと認めます。これで質疑を終わります。  

 只今議題となっています議案第１号は総務文教委員会に付託したいと思います。  

 ご異議ありませんか。  

（「異議なし」の声あり）  

 ご異議なしと認めます。よって議案第１号は総務文教委員会に付託することに決定しまし

た。 

 次に、議案第２号について質疑はありませんか。  

 宇田川亮君。 

○４番 宇田川 亮君  

 議案第２号について、剣北小学校の空調設備設置工事ということですが、この落札業者が

あるのですが、先程報告がありました他の４小学校区、室木小学校、古月小学校、新延小学

校、西川小学校と、ここと全く同じ業者なんですが、この工期の中に５つの小学校を１つの

業者が行うということで、それは間に合うのでしょうか。  

○議長 田中 二三輝君  

 総務課長。 

○総務課長 三戸 公則君  

 まず、請負業者につきましては、厳正な入札の結果でございます。  

 また、応札につきましては、当然契約が出来るということで応札にしてありますので、こ

の工期の中で完了するというふうに考えています。以上です。  

○議長 田中 二三輝君  

 宇田川亮君。 

○４番 宇田川 亮君  

 もう一つは、この工期が、議案第２号で言えば８月３０日までとなっていますが、昨年の

ことを考えれば既に猛暑です。夏休み期間中ではありますが、こういった中で１学期の終わ

りには子ども達は猛暑の中、授業を受けなければいけない、そういう意味で出来るだけ早く

エアコンを設置してほしいという願いもあると思います。  

とすれば、工期は８月３０日まで、公告である分については８月２８日までというふうに
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なっていますが、これは全て暑くなる前までにぜひ終わらせていただきたいと、全ての小学

校。と考えていますが、この点についてお答え下さい。  

○議長 田中 二三輝君  

 教育課長。 

○教育課長 古後 憲浩君  

 工期についてお答えいたします。  

 工期につきましては、ご承知のとおり全国で学校の空調設備設置工事が集中すると予想さ

れますが、本町におきましても今後の資材の確保、工事の実施等の状況を踏まえまして７ヶ

月ということで想定させていただいております。  

 完成日を８月３０日としておりますが、なるべく早い段階で工事が完成しますよう工事業

者と打ち合わせを密にしまして進めて参りたいと思います。以上です。  

○議長 田中 二三輝君  

 宇田川亮君。 

○４番 宇田川 亮君  

 議案に載って来る部分については、例えば、大きな工事があったら、同じような第２工区、

第３工区だとかあれば、同じ業者が落札するということは大体辞退してやるのですが、今回

報告に上がってる分は５，０００万円以下ということですが、それでもやっぱり３，０００

万円を超える大きな工事です。とすれば出来るだけ早くすれば、いくら報告と議案書に載る

違いはあったとしても、これは厳正なる入札を行ったのでしょうが、そこはやっぱり業者の

方にこれだけの６業者が全てにおいて入札をしているわけですから、その辺は勘案して出来

るだけ早く、出来るだけ早く工事を終わらせたいと言われますが、それでも工期が８月末ま

でとなれば、夏休み前の一番暑い時期に子ども達が酷暑の中で勉強しないといけないという

ような状況を早く改善させて欲しいという意味から言えば、こういった入札にも不備とは言

いませんが考える余地があったのではないかというふうに思いますが、もう一度答弁をお願

いします。 

○議長 田中 二三輝君  

 総務課長。 

○総務課長 三戸 公則君  

 今回の入札におきましては、先程申しましたように厳正なる入札結果でございます。ただ、

この業者選定におきましては、町内４業者の電気工事事業者があります。今回の発注におき

ましては６校の小学校になりますので、それに対しまして６校プラス、一つ競争原理を働か

せるという意味で本来７業者を選定させていただいて指名を行ったというところでございま

す。ただ１業者につきましては、仕様書配付の時点で辞退という形になりましたので、結果

的に６業者での入札という結果になっておりますので、入札の方法については適正であると

いうふうに考えています。以上です。  

○議長 田中 二三輝君  
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 他に質疑はありませんか。  

これで質疑を終わります。  

只今議題となっています議案第２号は総務文教委員会に付託したいと思います。  

ご異議ありませんか。  

（「異議なし」の声あり）  

ご異議なしと認めます。よって議案第２号は総務文教委員会に付託することに決定しまし

た。 

これより、委員会審査のためしばらく休憩します｡ 

休憩１３時１２分  

再開１３時５０分 

○議長 田中 二三輝君  

 会議を再開します。  

 日程第３ 議案第１号及び日程第４ 議案第２号の２件を一括して議題とします。  

 本案は、総務文教委員会に付託していましたので、総務文教委員長の審査報告を求めます。  

 熊井総務文教委員長。  

○６番 熊井 照明君  

 総務文教委員会の議案審査報告をいたします。  

 議案第１号 ブロック塀・冷房設備対応臨時特例交付金事業 剣南小学校空調設備設置工

事請負契約の締結。  

 議案第２号 ブロック塀・冷房設備対応臨時特例交付金事業 剣北小学校空調設備設置工

事請負契約の締結。  

 本委員会は、本日付託された上記の議案を審査の結果、いずれも原案に同意すべきものと

決定したので、会議規則第７６条の規定により報告します。  

○議長 田中 二三輝君  

 これから委員長報告に対する質疑を行います。  

 議案第１号について質疑はありませんか。  

（「なし」の声あり）  

 質疑なしと認めます。これで質疑を終わります。  

 次に、議案第２号について質疑はありませんか。  

（「なし」の声あり）  

 質疑なしと認めます。これで質疑を終わります。  

 これから討論を行います。  

 議案第１号について討論はありませんか。  

（「なし」の声あり）  

 討論なしと認めます。これで討論を終わります。  

 次に、議案第２号について討論はありませんか。  
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（「なし」の声あり）  

 討論なしと認めます。これで討論を終わります。  

 これから採決を行います。  

 議案第１号 ブロック塀・冷房設備対応臨時特例交付金事業剣南小学校空調設備設置工事

請負契約の締結を採決します。  

 本案に対する委員長の報告は同意であります。  

本案は、委員長報告のとおり決定することに賛成の方は挙手をお願いします。  

（「挙手」多数）  

挙手多数です。よって議案第１号は委員長報告のとおり同意されました。  

次に、議案第２号 ブロック塀・冷房設備対応臨時特例交付金事業剣北小学校空調設備設

置工事請負契約の締結を採決します。  

本案に対する委員長の報告は同意であります。  

本案は、委員長報告のとおり決定することに賛成の方は挙手をお願いします。  

（「挙手」多数）  

挙手多数です。よって議案第２号は委員長報告のとおり同意されました。  

以上で本日の日程は全部終了しました。  

これをもって、平成３１年第１回臨時会を閉会します。  

閉会１３時５３分  

 

 

 

 

 

地方自治法第１２３条第２項の規定により、ここに署名する。  
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